Tirada: 4.200
Difusión: 4.200
Ocupación: 88,15%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO emicrosity officers or and a second

Pág: 18

PUNTO DE ENCUENTRO PARA EL SECTOR AGRÍCOLA

Primera Feria Agro en Rauco acercó a agricultores con servicios clave del rubro

• En esta primera edición del evento, diversas entidades brindaron orientación, asesoría, trámites y apoyo directo a los agricultores de la comuna y otros sectores aledaños.

POR ANTONIA NÚÑEZ ACEITUNO.

RAUCO. En la Plaza de la comuna se llevó a cabo la primera Feria Agro de la comuna, organizada por el Municipio local en conjunto con Prodesal y la Seremi de Agricultura.

El evento comenzó a las 10:00 horas y se extendió hasta aproximadamente las 14:00 horas. En el lugar, se encontraban distintos servicios como el SAG, Indap, Conaf, CNR, DGA, INIA y Prodesal.

GRAN INTERÉS DEL PÚBLICO

"Estamos muy contentos de realizar la primera Feria Agro 2025, nunca se había hecho una en Rauco. Normalmente, todas estas entidades están en



Autoridades locales junto a representantes de la Seremi de Agricultura y sus servicios.



SAG, Indap, Conaf, CNR, DGA, INIA y Prodesal estuvieron presentes en la Feria Agro.



El Servicio Agrícola y Ganadero estuvo presente en la primera Feria del Agro de Rauco.

Talca, ni siquiera en Curicó. Así que, el objetivo fue hacer el acercamiento desde las instituciones, hasta nuestro territorio, para poder facilitar el acceso a toda la información que requieren los agricultores de la zona. La gente incluso venía con su documentación para resolver todas sus dudas. Así que fue maravilloso el día de hoy", expresó la alcaldesa de Rauco. Claudia Medina.

Durante la jornada, los organismos convocados respondieron las dudas de los asistentes y los orientaron sobre sus proyectos y necesidades. "Se presentó un gran público, había gente interesada en el tema de las hortalizas, la ganadería, los frutales y en las aves. El agricultor, en ge neral, está bien informado. En nuestro caso, va sabían quienes éramos porque siempre hemos estado trabajando en conjunto con ellos, pero esta instancia es muy buena porque también pueden encontrar a otras instituciones del agro. Todas al mismo tiempo", comentó la Asistente de Investigación de INIA, Ángela González,

SAG FACILITÓ TRÁMITES

El Servicio Agrícola y Ganadero, también se hizo presente y además de responder a las consultas de sus clientes, ayudaron con algunos documentos fundamentales.

"La función principal de hoy,

fue traer la oficina a la plaza, para poder darle la posibilidad a aquellos que viven más lejos, de retirar el formulario de movimiento animal, que es un documento oficial. Este, permite hacer un seguimiento cuando saquen a sus animales de su establecimiento y los muevan a otro. Con este registro, en caso de detectar una enfermedad, podemos saber en qué sector se presentó la enfermedad nueva que tal vez no tenemos presente en el país", dijo un representante del organismo.

Además de eso, ayudaron a tramitar la declaración de asistencia, que es un censo que se realiza una vez al año y que deben hacer todos los establecimientos inscritos en la oficina del SAG. Dicha declaración, sirve de respaldo en caso de emergencia como incendios, inundaciones u otras, para que las personas den cuenta de la cantidad de animales que tenían en ese momento, cuantos resultaron fallecidos, etc.

SYNERGIA

Por otra parte, la empresa de investigación y desarrollo Synergia BIO, dedicada principalmente a la producción de plantas a partir de cultivo de tejido in vitro y a dar soluciones para el agro tanto en investigación como en innovación, mostró algunas de sus plantaciones.

"Fuimos invitados por la Seremi de Agricultura de la región, y para nosotros ha sido súper interesante esta jornada y haber conocido las necesidades de la gente de alrededores. y Principalmente, nos llamó la atención el interés que hay respecto a las variedades de algunas plantas como los cerezos, berries en general, avellanos, frutillas y el avellano europeo, que hoy día se está plantando más en la región. Se han acercado muchas personas con el interés de consultar y saber un poco lo que se está haciendo en el agro. Y, por otro lado, recibir consejos técnicos para ser asesorados y producir variedades que les sean rentables", comentó el gerente Comercial y uno de los dueños de la empresa, Pablo Cancino Rojas.



Alcaldesa Claudia Medina agradeció la presencia de los servicios en la comuna de Rauco.